

菟田野小だより 「桜梅桃李」

No.15

令和4年 10月19日(水)

(<http://www.utano-e.ed.city.uda.nara.jp/>)

「月曜も遠足行きたいな」

10月14日(金)に、とってもさわやかな秋晴れに恵まれた中、1年2年3年生が秋の遠足に行きました。秋の遠足はここ2年間は菟田野スタンプラリーをしていましたが、今年度は平成榛原子供のもり公園に行きました。

家族で訪れた子も多く、慣れた感じで遊具を満喫していました。また、縦割り班で「生き物の名前を伝える」「校歌を歌う」といった6つのミッションをクリアしながらのウォークラリーも楽しみました。

特に3年生は、縦割り班で1・2年生を気



にかける姿がたくさん見られ、「1・2年生といっしょに遊んで仲良くなれた」という3年生が少なからずいました。楽しむ以外にも実り多い遠足となりました。

保護者のみなさまには、2回のお弁当作りなどご協力くださり感謝いたします。

広島とオンライン平和学習

10月11日(火)に、6年生がオンラインで平和学習を行いました。広島県にあるNPO法人『PCV』の平和教育プログラムの、広島平和公園オンラインツアー等を通して、戦争と平和について考えるという取り組みです。

PCVの活動紹介、平和文化を考えるアクティビティ

を行った後、クイズを交えたライブ中継で、原爆ドームや原爆の子の像など平和公園の中の様子を伝えてもらいました。最後にグループごとの質問に答えていただきました。オンラインとはいえ、臨場感あふれる現地の様子に、終了後、児童は、「心のどこかで人ごとだと思っていたけど、実際に広島から伝えてもらって、これは人ごとじゃないぞと感じた」「さまざまな視点から物事を考えることが大事なんだということがわかった」などという感想をもっていました。6年生にとってはとてもよい学びになったと思います。

また、当日は『PCV』

の活動に関連したNHKの取材が入り、6年生の数人がインタビューを受けていました。この番組「NHKワールドRISING」は、来年2月末頃の放送予定です。

